

Semestral

BOLETÍN

1ª Edición

[Marzo/2024]

¡Ponemos en marcha INNOV4LIFE!

El proyecto INNOV4LIFE se lanzó en septiembre de 2023 con un ambicioso objetivo: crear una red transfronteriza de Living Labs en la Eurorregión Galicia-Norte de Portugal, centrada en el desarrollo y validación de soluciones digitales en el área de la demencia y deterioro cognitivo.

Los días 27 y 28 de noviembre, Oporto acogió el evento para dar el pistoletazo de salida a este viaje. Durante la reunión del consorcio, debatimos objetivos y actividades para los próximos tres años; durante el resto del evento, disfrutamos de momentos enriquecedores de networking e intercambio de conocimientos. Los ponentes destacaron la importancia de la colaboración entre ciudadanía, profesionales sanitarios e industria, ensalzando las experiencias en Living Labs y el potencial de la sanidad digital para transformar el futuro.

Además de todo esto, a finales de febrero de 2024, celebramos un segundo evento que sirvió a la vez como reunión de coordinación con todos los beneficiarios y como *kick-off* del proyecto en España. Esta reunión promovió el intercambio de experiencias entre emprendedores de Living Labs, y en ella se presentaron casos de éxito de desarrollos tecnológicos relacionados con el Alzheimer y otras demencias, incluidas, por ejemplo, innovadoras intervenciones con Realidad Virtual Inmersiva.



Durante este primer semestre, INNOV4LIFE ha dado pasos significativos en su estrategia de comunicación y publicidad.



Interreg



Cofinanciado por
la Unión Europea
Cofinanciado pela
União Europeia

España – Portugal

inn4life

Semestral

BOLETÍN

1ª Edición

[Marzo/2024]

¡Ponemos en marcha INNOV4LIFE!

Hemos elaborado un manual de comunicación y una identidad gráfica propia conforme a las directrices del Programa Interreg VI-A Programa España-Portugal 2021-2027. Hemos establecido una presencia activa en las redes sociales LinkedIn y Facebook, publicando regularmente contenido relevante sobre el proyecto, incluyendo resultados y eventos. Además, se han publicado periódicamente comunicados de prensa, que han resultado en una cobertura significativa en medios de comunicación electrónicos como el diario de la USC, la Lusa (Agencia Portuguesa de Noticias) y el Porto Canal. La actividad de INNOV4LIFE también fue recogida en canales de televisión de ambas regiones, como en los informativos de la CRTVG (Televisión de Galicia) y de TeleVigo (televisión local de Vigo), y en el programa TECH 3 del canal público portugués RTP3, que emitió un vídeo promocional del proyecto dos veces, aumentando su visibilidad.

El consorcio también trabajó en las fases iniciales del proyecto. Realizamos un *benchmarking* para identificar las mejores prácticas en Living Labs, analizando iniciativas centradas en salud digital. A partir de los resultados obtenidos, elaboramos un plan de acción para posicionar INNOV4LIFE de forma competitiva.

Además, hemos trazado el mapa del ecosistema de innovación abierta en Salud Digital de la Eurorregión, describiendo los sectores de población y las instituciones implicadas. Esto nos permitió identificar posibles grupos de usuarios finales y posibles clientes de INNOV4LIFE. También elaboramos un plan estratégico para captar usuarios finales y clientes. Este plan incluye la manera en que se realizará el reclutamiento abierto y continuo.

Estamos entusiasmados con los próximos pasos y esperamos compartir más noticias en próximas ediciones.

¡Seguid a INNOV4LIFE en las redes sociales!



Interreg



Cofinanciado por
la Unión Europea
Cofinanciado pela
União Europeia

España – Portugal

inn4life